

# PlantaDoce.

Entorno

## Italia esquiva el Covid-10 y duplica en marzo sus ventas de 'farma' a España

El país transalpino exportó productos farmacéuticos a España por valor de 106,5 millones de euros en el tercer mes de 2020, según datos de Icx España.

A. Escobar  
22 may 2020 - 04:58



El Covid-19 deja un nuevo vencedor provisional entre los principales proveedores del *farma* a España. En marzo, Italia disparó sus ventas de productos farmacéuticos al mercado español, duplicando la cifra respecto al mismo mes del ejercicio 2019, hasta 106,5 millones de euros.

De hecho, entre los diez principales importadores de medicamentos, ocho han visto incrementadas sus ventas a España en el tercer mes del año. En total, **las compras españolas de fármacos al exterior se incrementaron un 14,4% en marzo, hasta 1.642,8 millones** de euros, según datos de Icx España Exportación e Inversión.

Procedentes de Estados Unidos, principal *hub* de aprovisionamiento para el *farma* español, las importaciones aumentaron un 28,5% en marzo, hasta 261,2 millones de euros, mientras que en el caso de Alemania, segundo en el ránking, el aumento fue

# PlantaDoce.

del 28,8%, hasta 252,3 millones de euros.

Otro de los grandes ganadores colaterales en este mercado es Países Bajos. Se encuentra en tercera posición del ranking y el aumento en el tercer mes del año fue del 64,5%, hasta 150,1 millones de euros.

Más allá del podio, **Francia y Suiza son los otros países que más medicamentos venden a España**. De hecho, el país galo incrementó las ventas un 28,7%, hasta 148,3 millones de euros. Mientras que el alza en el caso del estado helvético fue del 15,6%, hasta 117,8 millones de euros.

Sin embargo, el gran perjudicado a cierre del primer trimestre de 2020 fue Reino Unido. El país presidido por Boris Johnson redujo sus ventas de medicamentos a España un 13,4%, hasta 69,5 millones de euros.

## Portugal se anotó una mejora del 67%, hasta 6,7 millones de euros

Posiciones más abajo y cerrando el ranking de *top* veinte se encuentran Canadá, Grecia y Portugal. En el caso del país norteamericano, sus ventas de fármacos a España se redujeron un 21,4%, hasta 10,2 millones de euros. Las compras de medicamentos de España a Grecia aumentaron un 38%, hasta nueve millones de euros. Por su parte, Portugal se anotó una mejora del 67%, hasta 6,7 millones de euros.

Por otro lado, en marzo las ventas españolas al exterior del sector avanzaron un 15,6%, hasta 1.168 millones de euros. Desglosando por países, **las exportaciones de medicamentos españoles a Suiza se incrementaron un 23,1%, hasta 266,5 millones de euros**. Por su parte, las exportaciones a Alemania aumentaron un 15,3%, hasta 162,3 millones de euros, mientras que las exportaciones a Estados Unidos se elevaron un 95%, hasta 95,7 millones.

En total, **España exportó bienes al exterior por valor de 21.769 millones de euros en marzo, un 14,5% menos** que el mismo mes del año anterior, según datos de Icesx España Exportación e Inversión.